

POSITIVO NEGATIVO INTERESANTE

La procedería esta para garantizar los derechos de cada uno de los ciudadanos establecidos en la Constitución de la República de Guatemala.

El procurador actúa con una debida diligencia para que, durante el régimen de excepción, se garantice una plenitud de los derechos fundamentales.

No a todos puede llegar a respaldar en su momento.

A veces las autoridades están en contra de ello ya que los Derechos Humanos impide que se haga una justicia mayor.

En Guatemala, el Procurador de los Derechos Humanos es electo por el Pleno del Congreso para un período prorrogable de cinco años.

El Procurador tiene buenas atribuciones.